

Enchères PAR GILONE

VENTES *en vue*



Vente à L'HÔTEL DE GUINES

La maison construite sous Louis XV à Courbevoie s'appelle aujourd'hui Hôtel de Guines. En 1780, l'architecte décorateur du prince de Condé l'achète et en modifie l'ornementation. Les travaux terminés, il la loue à vie à Adrien-Louis de Bonnières de Souastre, comte de Guines, colonel des grenadiers et chevalier d'honneur de Marie-Antoinette. Chez lui, la reine venait écouter Mozart. La maison, qui a gardé son décor Louis XVI au premier étage, a été modifiée

au rez-de-chaussée et sur une façade par Heullin, sous le Directoire. Les actuels propriétaires, la famille Frémont, mettent aux enchères, sur place et sans prix de réserve, tout le mobilier de cette demeure.

Allégorie de la Renommée, de l'école française vers 1640, est un des lots les plus décoratifs de cet ensemble. Cette huile sur toile de 130 x 98 cm est estimée entre 30000 et 40000 €.

Philippe Rouillac Hôtel de Guines à Courbevoie, le 24 janvier. Tél. : 0254802424.

